



“LA PLASTIHISTORIA DE LA HUMANIDAD” LLEGA A VILLANUEVA DE LA CAÑADA

- Presenta más de una veintena de momentos clave en la historia del hombre hechos con plastilina.
- Una exposición itinerante que llega por primera vez a la Comunidad de Madrid tras recorrer varias ciudades españolas.

Vva. de la Cañada, 11 de nov.- El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado esta mañana en el Centro Cultural La Despernada la exposición titulada “La Plastihistoria de la Humanidad”, una muestra didáctica producida por la Fundación Educa. El regidor ha recorrido la muestra acompañado por el secretario de la Fundación Educa, Jorge Peláez, el subdirector general de Programas Formativos del INAP, J. Carlos González, la gerente de la Fundación Jardines de España, Ana Martín Villa, el director de E. Primaria del Liceo Molière, Alain Silvestres, representantes de la Asociación de Mayores y concejales de la Corporación Municipal. “Es una exposición maravillosa que recomendamos visitar a todos nuestros vecinos, tanto a niños como a mayores”, destacó.

Para los escolares del municipio, el Ayuntamiento ha programado visitas guiadas durante toda la jornada de hoy.

De plastilina

La exposición presenta de una forma amena y original momentos clave en la historia del hombre: el Paleolítico, el Antiguo Egipto, la Revolución Francesa, la Primera Guerra Mundial, la conquista del espacio...hasta llegar al actual mundo globalizado. En total una veintena de “instantes”, con sus personajes y escenarios, realizados en plastilina y cargados de humor y detalles, entre los que destacan, la figura del escultor renacentista Miguel Ángel tallando su David o la del pintor español Francisco de Goya pintando a la maja vestida como si estuviera desnuda.

Por primera vez en la Comunidad de Madrid

“La Plastihistoria de la Humanidad” es una exposición itinerante que ha recorrido varias ciudades españolas desde el año 2010. Es la primera vez que se expone en un municipio de la Comunidad de Madrid. La muestra, que permanecerá en el C.C. La Despernada (C/Oliver, 10) hasta el 4 de diciembre, se puede visitar de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas, y sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.